

**GALMETRÍN® PLUS SPRAY**

**Lanzamiento de Biogénesis Bagó**

Biogénesis Bagó incorporó a su línea de antiparasitarios externos a *Galmetrín® Plus Spray*, el único curabi-chera con *imidacloprid* y de alta adherencia.

Al ser un producto libre de organofosforados, es seguro para los animales, para quienes lo aplican y además es amigable con el medio ambiente.

*Galmetrín® Plus Spray* es de color plata y con sus micropartículas de aluminio forma escamas de rápido secado sobre la piel del animal, aumentando su adherencia y favoreciendo su poder cicatrizante.

Además, cuenta con una válvula multidireccional que permite aplicar el producto en cualquier posición, direccionando la aplicación de manera cómoda y precisa en la zona afectada.

Está indicado para la prevención y tratamiento de las miasis cutáneas ("bicheras" o "gusaneras") provocadas por las larvas de *Cochliomyia hominivorax* en bovinos, ovinos, porcinos, caprinos, equinos y caninos. Repelente, antimicrobiano y cicatrizante. Su poder de repelencia lo convierte en un producto ideal para tratamientos preventivos en maniobras de descorne, castración y post quirúrgicos. Asegura repelencia de 3 a 4 días con una sola aplicación.

**Más información:** [www.biogenesisbago.com](http://www.biogenesisbago.com)

**TUBERCULINA PPD AVIAR**

**Nuevo reactivo de CDV**

Con la incorporación de la Tuberculina PPD Aviar, Centro Diagnóstico Veterinario (CDV) se posiciona, una vez más, entre los principales laboratorios elaboradores de biológicos y reactivos para la sanidad animal, con la tecnología necesaria para el cumplimiento de los más altos estándares nacionales e internacionales en lo que respecta a calidad, inocuidad, potencia y estabilidad.

Este reactivo se utiliza para pruebas de detección de TBC tanto en bovinos, como en ovinos, caprinos, porcinos y aves, directas y comparadas según las especies. Según datos oficiales se detectan anualmente unas 150.000 reses positivas a TBC en la República Argentina, lo que habla de una incidencia mayor al 1,5% sobre animales faenados anualmente.

Queda claro que disponer de este reactivo no sólo implica un aporte más para avanzar en el control de la tuberculosis animal (enfermedad zoonótica) sino también un avance en la salud pública.

Tuberculina PPD aviar (0,5 mg/ml) presentaciones de 10, 20 y 50 dosis.

**Más información:** [www.cdv.com.ar](http://www.cdv.com.ar)

**VECINO NOTABLE**

**Reconocimiento al Dr. Roberto Allende**



En el marco del Día del Veterinario, el miércoles 6 de agosto pasado fue distinguido como "vecino notable" de la ciudad de Venado Tuerto, el querido Roberto Allende.

La ceremonia contó con la presencia del intendente de esa localidad, José Luis Freyre, la coordinadora de Gabinete, Norma Orlanda, autoridades del Colegio de Médicos Veterinarios de la 2ª Circunscripción y del Círculo Veterinario de Venado Tuerto, familiares y amigos.

Roberto recibió de manos de Orlanda una copia del decreto 090/14 con la declaratoria de "vecino notable" y un cuadro alusivo a la Marcha San Lorenzo. "Sus colegas lo destacaron por sus valores como persona, y para nosotros como gobierno de la ciudad es un orgullo tenerlo en la Galería de Vecinos Notables", manifestó la coordinadora de Gabinete.

Por su parte, la vicepresidente del Colegio de Médicos Veterinarios de Santa Fe, Dra. Victoria Belligotti, señaló que "debemos destacar las cualidades humanas, profesionales, intelectuales y dirigenciales del Dr. Allende, quien ejerció siempre esta notable profesión con idoneidad y dedicación plena, por lo que ha merecido el reconocimiento de sus pares. Es un permanente luchador por el respeto del trabajo profesional y del ejercicio profesional dentro de los parámetros éticos, de los cuales nunca se apartó".

Con visible emoción, Allende agradeció la distinción municipal, destacando que gran parte de su profesión la desarrolló en Venado Tuerto y en el CIAVT, en particular, empresa que le permitió capacitarse. Desde el año 1973 integra la Cooperativa Limitada de Inseminación Artificial de Venado Tuerto (CIAVT), como gerente del Departamento de Producción de Semen y Sanidad, siendo uno de sus referentes e impulsores.

Luego de sus palabras de agradecimiento, el Dr. Allende junto a su esposa María, su hija María Inés y sus nietos descubrieron la imagen del nuevo "notable" en la Galería. Cabe recordar que entre otras distinciones, Roberto recibió en 2012 el premio "Revista Taurus" en reconocimiento a su trayectoria profesional, calidad humana y generosidad intelectual.